

ان السلطان ابا اسحاق يريد التشبه به في العطايا وهو وإن كان كريما فاضلا فلا يلحق بطبقة ملك الهند في الكرم والسخاء ،

ذكر بعض المشاهد بشيراز فمنها مشهد احمد بن موسى اخي الرضا علي بن موسى بن جعفر بن محمد بن علي بن الحسين بن علي بن ابي طالب رضي الله عنهم وهو مشهد معظم عند اهل شيراز يتبركون به ويتوسلون الى الله بفضله وبنت عليه طاش خاتون ام السلطان ابي اسحاق مدرسة كبيرة وزاوية فيها الطعام للوارد والصادر والقراء يقرءون القرآن على التربة دائما ومن عادة الخاتون انها تاتي الى هذا المشهد في كل ليلة

porté ce qui précède, uniquement à cause de ce que nous avons allégué, à savoir que le sultan Abou Ishâk désirait être comparé à ce roi, sous le rapport de la générosité. Or, bien qu'il soit un prince généreux et distingué, il n'atteint pas le rang du roi de l'Inde, en fait de générosité et de libéralité.

DESCRIPTION DE QUELQUES-UNS DES MAUSOLÉES DE CHÎRÂZ.

On voit dans cette ville : d'abord le mausolée d'Ahmed, fils de Mouça et frère d'Arridha Aly, fils de Mouça, fils de Dja'far, fils de Mohammed, fils d'Aly, fils de Hoçaïn, fils d'Aly, fils d'Abou Thâlib. C'est un sépulcre vénéré des habitants de Chîrâz : ils sont heureux par ses mérites, et recherchent la faveur de Dieu, grâce à la sainteté de ce monument. Thâch khâtoûn, mère du sultan Abou Ishâk, a construit auprès du mausolée une grande médréceh et un ermitage, où l'on trouve des aliments pour les voyageurs ; il y a aussi des lecteurs du Coran, qui lisent continuellement ce livre près du mausolée. La khâtoûn a coutume de venir à cette chapelle sé-